

LIEBE GEESTEMÜNDERINNEN, LIEBE GEESTEMÜNDER,

ein Rückblick auf ein turbulentes Jahr 2020:

Im Januar sprachen wir im Ernst-Barlach-Haus über Vorbereitungen für ein Jungendcafé in Geestemünde, die Arbeit der Task Force der BBU und die Sperrung der Kaje des Kanu Vereins Unterweser und Möglichkeiten von alternativen Trainingsorte.

Zwischen Torte und Tatort trafen wir uns im Februar im schönen Apollo. Neben wundervoller Musik von Simon Bellet, den Chören Vitamin B, Joyfull Voices und der Jungenchor der Christuskirche, gab es eine Podiumsdiskussion zur Entwicklung Geestemündes.

Für uns alle nahm das Jahr 2020 eine unerwartete Wendung im März.

Viele Termine sind ausgefallen, wir alle mussten einen Umgang mit der neuen Situation und den notwendigen Einschränkungen und Auflagen finden. Auch hier war die Stadtteilkonferenz bemüht Unterstützungen für die Mitbürger anzubieten.

Zum Sommer entspannte sich die Lage etwas und einige Veranstaltungen konnten durchgeführt werden. So wurde eine – im wahrsten Sinne des Wortes – „öffentliche“ Sitzung am 26.08.2020 an der Kanalbrücke in der Klußmannstraße durchgeführt. Hauptthema war der **Ausbau der Kaistraße**, zu der es auch eine rege Diskussion gab. Leider musste das anschließend geplante Konzert im Rahmen des Kultursommers Süd witterungsbedingt abgesagt werden. Parallel hierzu waren die Mitglieder der Stadtteilkonferenz bei der Vorstellung der **Planungen des Werftenquartiers** im Forum Fischbahnhof vertreten. Hier sind große Entwicklungsmöglichkeiten für Geestemünde – da sind alle Bürger aufgerufen aktiv dieses mitzugestalten! Ebenso wird kurzfristig eine **online Bürgerbeteiligung** zur Verfügung stehen. Themen wie unter anderem der „offene Bücherschrank“, die Pop-Up Bibliothek, Geestemünde räumt auf, die Umfrage Lebensqualität in Geestemünde und die KITA Voßstraße wurden auch in Zeiten der Pandemie weiter verfolgt.

Im Oktober war es wieder möglich eine STK unter Einhaltung der Hygienevorschriften im Apollo durchzuführen. Tagesordnungspunkte waren hier u.a. Neuwahlen der Sprecher, Digitale Bürgerbeteiligung Werftquartier und Erhalt der Straßenbahnhaltestelle Kaistraße.

Als Sprecher sind Hans-Joachim Weiß, Gerd Zeilmaier und Selcuk Caloglu aus persönlichen Gründen zurückgetreten. **Unser Dank gilt ihrem jahrelangen Engagement für unseren Stadtteil.** Neu gewählt wurden Carmen Eberspächer, Andre Kleinhanns und Donna-Lee Garrick. Klaus Dahl und Michael Ring bleiben weiterhin als Sprecher tätig.

Mit diesem neuen Team starteten wir durch! Zum Kennenlernen und Abstimmen der nächsten Maßnahmen fand am 5. November unsere erste virtuelle Stadtteilkonferenz-Arbeitsrunde der Sprecher statt.

Vieles ist gemeinsam geschafft bzw. in die Wege geleitet worden, Orte für Fahrradbügel und Bänke, Bürgerbeteiligung Werftquartier, Schillermeile, Kultursommer Süd, KITA Voßstraße etc. Wir sind ein schöner, lebendiger, kultureicher Stadtteil!

Sofern Fragen, Anregungen und Hilfe benötigt werden, sprechen Sie uns an – **gemeinsam wollen wird unser Geestemünde weiterentwickeln.** Wir als Stadtteilkonferenz engagieren uns für unseren Stadtteil und deren Bewohner. Wir freuen uns über eine rege Beteiligung.

Und so bleibt uns Ihnen und Ihren Lieben eine besinnliche Adventszeit, ein frohes Fest und – trotz aller Herausforderungen der Zeit – einen guten Rutsch ins neue Jahr 2021 zu wünschen. Bleiben Sie gesund – gemeinsam werden wir auch diese Zeit durchstehen!

LIEBE GRÜSSE, IHR SPRECHERTEAM DER STADTTEILKONFERENZ

Carmen Eberspächer, Donna-Lee Garrick, Andre Kleinhanns, Klaus Dahl, Michael Ring

